

# IWO

## Koperasi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan: Solusi Praktis untuk Kebutuhan Dinas Pegawai

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.IWO.OR.ID](http://CILACAP.IWO.OR.ID)

Jun 22, 2024 - 09:58



CILACAP,INFO\_PAS – Koperasi Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan sekarang menawarkan berbagai perlengkapan dinas kepada pegawai mereka. Inisiatif ini bermula dari staf koperasi dengan maksud untuk mempermudah pegawai dalam mendapatkan perlengkapan kerja seperti baju dinas, patch, topi, buff, kaos kaki, semir sepatu, dan lain-lain. Tujuan utamanya adalah untuk meningkatkan kerapihan dan mendukung kinerja optimal semua pegawai saat mereka menjalankan tugas mereka, Rabu (22/06/2024).

"Kami melihat adanya kebutuhan yang mendesak dari para pegawai untuk mendapatkan perlengkapan dinas dengan mudah dan cepat," ujar Ketua Koperasi, Budi Prasetyo. Beliau juga menambahkan "Dengan adanya layanan ini, pegawai tidak perlu lagi repot mencari di luar, semuanya sudah tersedia di dalam koperasi," ucapnya.

Produk-produk yang dijual di koperasi tersebut sangat bervariasi dan berkualitas tinggi, memenuhi standar yang telah ditetapkan untuk perlengkapan dinas. Budi menambahkan bahwa layanan koperasi ini dikelola oleh staf Giatja yang juga berperan sebagai petugas koperasi, menjamin pelayanan yang efisien dan ramah kepada seluruh pegawai. Waktu operasional koperasi adalah saat istirahat, dari pukul 12:00 WIB hingga pukul 13:00 WIB.

Budi juga menyatakan harapannya bahwa kemudahan ini akan membantu pegawai untuk lebih fokus pada tugas-tugas mereka tanpa harus khawatir tentang kelengkapan perlengkapan dinas. Penampilan yang rapi dan sesuai standar diharapkan dapat meningkatkan semangat kerja dan profesionalisme pegawai.

Inisiatif ini telah mendapatkan respons positif dari pegawai Lapas. Heri, salah satu pegawai, mengungkapkan bahwa keberadaan koperasi sangat membantu dirinya dalam memenuhi kebutuhan dinas sehari-hari. Menurutnya, semua menjadi lebih praktis dengan produk-produk berkualitas yang tersedia di koperasi.

Koperasi ini berencana untuk terus memperluas layanan dan produk yang ditawarkan, mengikuti kebutuhan pegawai dan tren terbaru dalam perlengkapan dinas. Hal ini sejalan dengan komitmen Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kinerja pegawai melalui inovasi dan program yang bermanfaat.

Diharapkan bahwa kehadiran koperasi ini akan terus meningkatkan kinerja dan profesionalisme pegawai Lapas, menciptakan lingkungan kerja yang lebih efektif dan efisien.